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Протокол № 7 
заседания Общественного совета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  
 
3 сентября 2020 г.  г. Керчь 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 7 
Присутствовали: 5 членов Общественного совета Керчи. 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич,  
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Бурый Сергей Петрович, Кузовкин Игорь 
Станиславович, Шаталов Эдуард Владимирович,  
 
Приглашённые: 
1. Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства – Набережный Сергей 
Анатольевич. 
4. Керченский межрайонный природоохранный прокурор-младший советник юстиции 
Глушак Сергей Викторович, kerpr01@rkproc.ru 
5. Главврач ГБУЗРК «Керченская Больница №1 им. Н.И.Пирогова» - Еникеев Марат 
Альбертович, tmo1kerch@mail.ru 
6. Представители СМИ Керчи. 

 
Не прибыли приглашённые на Совет: 
 Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна, в связи с участием во встрече делегации правительства РК. 

 Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович, в связи с участием во 
встрече делегации правительства РК. 

 Керченский межрайонный природоохранный прокурор-младший советник юстиции 
Глушак Сергей Викторович, без объяснений. 

 Главврач ГБУЗРК «Керченская Больница №1 им. Н.И.Пирогова» - Еникеев Марат 
Альбертович, без объяснений. 

Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного 
совета за июль – август 2020г. 

Секретарь Общественного 
совета Плотников В.А. 

2.  
Об итогах работы Общественного совета в период 
проведения общенародного голосования по 
поправкам в Конституцию РФ 

Председатель Общественного 
совета Швецов Г.В. 

3.  
О состоянии законности в сфере охраны окружающей 
среды и природопользования в г. Керчи 

Керченский межрайонный 
природоохранный прокурор-
младший советник юстиции - 
Глушак Сергей Викторович 

4.  
Об организации сбора и вывоза коммунальных 
бытовых отходов в Керчи. 

Начальник управления 
жилищно-коммунального 
хозяйства - Набережный 
Сергей Анатольевич 

5.  

Об обеспечении медицинской техникой учреждений 
здравоохранения г. Керчи и о необходимости 
организационных мер по повышению эффективности 
работы системы здравоохранения города с учётом 
работы в условиях пандемии. 

Главврач  
ГБУЗРК «Керченская 
Больница №1 им. 
Н.И.Пирогова» Еникеев Марат 
Альбертович 

6.  Разное. Председатель Общественного 
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 Об осуществлении общественного контроля над 
организацией питания в общеобразовательных 
учреждениях.  

 Об участии в общекрымском конкурсе по 
противодействию коррупции. 

 Анализ и мониторинг работы НКО в период 
пандемии 

 О создании постоянных комиссий Общественного 
совета 

совета Швецов Г.В. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за июль – август 2020г. 
СЛУШАЛИ: Секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета июль – август 2020 г. 

принять к сведению. 
2. Направить письмо Председателю Совета министров Республики Крым Гоцанюку 
Ю.М. в связи с отсутствием ответа от министра транспорта РК на запрос об 
открытии съезда с трассы «Таврида» на въезде в Керчь. 
3. Направить повторно письмо в Администрацию с рекомендацией об организации 
передачи земли от Департамента лесного хозяйства РК в муниципальную 
собственность г. Керчи для обустройства парка южнее храма св. Луки. 
4. Пригласить на очередное заседание Общественного совета Керчи начальника 
Управления МВД России по г. Керчи Воронова Александра Владимировича по 
вопросу повышения уровня доверия населения, обеспечения доступности 
правоохранительной помощи и применения адекватных методов борьбы с 
преступными проявлениями. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. Об итогах работы Общественного совета в период проведения общенародного 
голосования по поправкам в Конституцию РФ. 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
Докладчик рассказал о работе Общественного совета в период проведения 
общенародного голосования по поправкам в Конституцию РФ 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Одобрить итоги работы Общественного совета в период проведения 
общенародного голосования по поправкам в Конституцию РФ. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. Об организации сбора и вывоза коммунальных бытовых отходов в Керчи. 
СЛУШАЛИ: Начальника управления жилищно-коммунального хозяйства – 
Набережного С.А. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию начальника управления жилищно-коммунального хозяйства – 
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Набережного С.А. принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О состоянии законности в сфере охраны окружающей среды и 
природопользования в г. Керчи  
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
РЕШИЛИ: 
1. В связи с неявкой докладчика вопрос с обсуждения снять. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Об обеспечении медицинской техникой учреждений здравоохранения г. Керчи и о 
необходимости организационных мер по повышению эффективности работы 
системы здравоохранения города с учётом работы в условиях пандемии. 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
Выступающие отметили недостаточную обеспеченность учреждения 
здравоохранения. По данным, полученным по телефону от сотрудников больниц, 
обеспечение медицинской техникой больниц и поликлиник Керчи таково:. 

Компьютерные томографы: 
- 1 шт. Керченская больница № 1 им. Н.И. Пирогова, на основании распоряжения 
министерства здравоохранения РК по договору № 1238 от12.07.2019 года, передала 
аппарат во временное пользование в Симферопольскую клиническую больницу 
скорой медицинской помощи № 6. 
- 1 шт. сломался в июне 2020 года, требует ремонт. Написано письмо в 
министерство здравоохранения Крыма. Сумма ремонта составляет 427 тыс. руб., 
направлено письмо в министерство здравоохранения РК (исх №326 от 05.08.2020) 
- 1 шт.  находится в онкологии. Не работает, требует списания. 

МРТ (магнитно-резонансная томография) 
на бюджетном обслуживании нет. Имеется только в платных учреждениях. 

Несколько аппаратов ИВЛ были также переданы, в связи с пандемией, в 
больницы г. Симферополя. 

Больнице № 2 необходим мобильный рентген-аппарат, который передан в 
инфекционное отделение Керченской больницы № 1, в связи с пандемией. 

Маммографы  
на бюджетном обслуживании в больницах Керчи  нет (в наличии только в платных 
учреждениях). 

Аппарат исследования коронарных сосудов в больнице № 2 не работает, так 
как отсутствует специалист. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться к министру здравоохранения республики Крым Чемоданову Игорю 
Геннадьевичу с рекомендацией о необходимости принятия организационных мер по 
повышению эффективности работы системы здравоохранения города, с учётом 
работы в условиях пандемии. Отметить также недостаточную обеспеченность 
медицинской техникой учреждений здравоохранения Керчи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
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РАЗНОЕ: 
1. Об осуществлении общественного контроля над организацией питания в 

общеобразовательных учреждениях.  
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. В целях осуществления общественного контроля над организацией питания в 
общеобразовательных учреждениях города организовать комиссию совместно с 
Управлением образования Керчи. Представители Общественного совета: Швецов 
Г.В., Плотников В.А. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

2. Об участии в общекрымском конкурсе по противодействию коррупции. 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Принять участие в общекрымском конкурсе по противодействию коррупции  
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

3. Анализ и мониторинг работы НКО в период пандемии 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Поручить Шаталову П.Э. помощнику члена Общественного совета выполнить 
анализ  и мониторинг работы НКО в период пандемии до 8.09.2020 г. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 

4. О создании постоянных комиссий Общественного совета 
СЛУШАЛИ: Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Бурый С.П., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Создать постоянные комиссии Общественного совета. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 

 
 

Секретарь Плотников В.А. 


